

M E M O R I A

Antecedentes.-

El Asilo de San Juan de Dios de la Malvarrosa tenía dentro de su cercado un amplio espacio que destinava a la practica de diversos deportes privados.

La sociedad de balon-pie, Union Deportiva Malvarrosa ha arrendado el citado espacio con el fin de poder dar en el partidos publicos de dicho deporte.

Obras a realizar.-

Se trata de sencillas obras de adaptacion pues los muros de cierre y las pequeñas construcciones existentes, son suficientes para la practica del balon-pie.

Se transforman las cubiertas posteriores en las necesarias dependencias de vestuarios, aseos, retretes y sala para el arbitro.

Mediante los oportunos huecos del muro se instalan las taquillas.

Construcción.-

Los pavimentos serán de hormigón continuo.

Los tabiques de ladrillo de cinco centímetros.

Los calicidos interiores serán de yeso y los exteriores hidráulicos.

Las pinturas a la cal.

Los zócalos protectores de cemento portland.

La carpintería de sencilla factura pero sólidas escuadrias

Planos.-

Dada la simplicidad de las obras a realizar quedan expresadas con claridad en el anexo plano.

Valencia a 12 de Septiembre de 1940.

El Arquitecto.